



Regierungsratsbeschluss vom 28. November 2023

Interreg VI-Projektantrag: "ABUCOL - Natürliche, hybride Proteinmaterialien für das patienten-spezifische Tissue-Engineering"

P231602

1. Der Regierungsrat genehmigt, unter Vorbehalt der Kofinanzierung durch die anderen Partnerinnen und Partner, einen Finanzierungsanteil aus der kantonalen Rahmenausgabenbewilligung NRP/EtZ in der Höhe von Fr. 75'000 für das Projekt «ABUCOL – Natürliche, hybride Proteinmaterialien für das patienten-spezifische Tissue-Engineering».

Begründung

Das Projekt «ABUCOL – Natürliche, hybride Proteinmaterialien für das patienten-spezifische Tissue-Engineering» vereinfacht Forschung und Praxis im Bereich der regenerativen Medizin, indem es eine neue Familie von Materialien für biomedizinische Anwendungen entwickelt.

